

FAIRPLAY NEWS

2015年
3月9日号

フェア
プレイ
ストーリー

尊敬を勝ち取ったプレイヤー

① テニスでは、プレイが始まったら選手の集中を邪魔しないように、観客は静かに見るのがマナーとなっている

② 世界で最も大きな大会の一つ、全豪オープンテニス。今年の2回戦

③ 試合は接戦となり、最終セットに突入。ゲームカウント ナダル6-5スマイチェク

④ ナダルがあと1ゲームとれば、この試合の勝利者となる時

⑤ サーブを打つ瞬間、観客が突然大声を上げた

⑥ ※サーブを失敗したこと

⑦ フォルト!

⑧ あの声が悪魔したからもう一度やり直そう

⑨ スマイチェク選手は自ら不利になる状況でのやり直しを申し出たのだ

⑩ ありがとう

⑪ このサーブから試合は再開。そしてナダルがこのゲームをとり、試合の勝利者となった

⑫ 試合には敗れたが、ナダルからの尊敬を勝ち取ったスマイチェク選手。コート去る彼に大きな拍手が送られた

⑬ 彼は本物の紳士だ。最終セット6-5という場面でのああいう行為は、そうたくさんの選手にできることではない

⑭ あのとときには間違いなくプレーの妨げになっていたからね。僕は自分がすべき、正しいことをしたんだと思うよ

フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページで見られます。

フェアプレイキャンペーンTOPページ ▶ フェアプレイニュース&スポーツニュース で見たいニュースをみつめてね。

FAIRPLAY
ガチスポ
第17回
全日本新体操
チャイルド選手権

芸術のように、美しくしなやかに。

リボンやボールといった道具(手具)を自分のからだの一部のように操りながら、音楽に合わせて演技を行う新体操。頭のてっぺんからつま先まで全神経を集中させて、ダイナミックに、そして繊細に踊り、美しさと芸術性を競い合います。見た目はとても華麗で優雅な新体操ですが、実はとてもハードな競技。バランス感覚や柔軟性とともに、俊敏性や持久力なども必要になります。



スポーツ豆知識

男子の新体操は日本で生まれた!

女子の新体操はロシアで生まれたと言われていますが、男子の新体操は日本で誕生。女子のしなやかで華麗な雰囲気とは異なり、宙返りなどのアクロバティックな技が次々と繰り出される演技は迫力満点ですよ。

フェアプレイ語録

「優勝っていう喜びは、ほんたと一瞬かもしれないけど、その一瞬の喜びのためにがんばってきた過程や仲間が、一生モノです!!」

木村沙織(バレーボール選手)

17歳で日本代表に選ばれ、アテネ、北京、ロンドンオリンピックに出場し、中心選手として活躍した木村選手。このことは、出身高校が全国大会優勝したことへのメッセージ。

みんなでスポーツを!
SPORTS
for all

企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会
〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内
http://www.japan-sports.or.jp/
第54号(3月9日号)

toto
FOR ALL SPORTS OF JAPAN
スポーツ振興くじ助成事業

フェアプレイで
日本を元気に
あきらめ、あきらめ、あきらめ

フェアプレイの
ホームページもあるよ!
パソコンで フェアプレイ 検索

国民
体育大会
に行こう!

2015 紀の国 わがやま 国体を
今年の秋、和歌山県で開催するよ。
平成27年9月26日(土)~10月6日(火)

